



Compatibilité climatique

CoOpera Fondation Collective PUK

Avec un volume d'investissement d'environ CHF 0.9 milliards CHF, CoOpera est une caisse de pension plus petite. Depuis sa création, elle a été une pionnière en matière de développement durable.

~~Depuis sa fondation en 1984, CoOpera n'investit pas dans l'industrie fossile.~~

Elle n'investit pas – probablement la seule caisse de pension en Suisse – dans les actions et obligations cotées en Bourse et sur les marchés financiers, puisqu'elle souhaite que son argent ~~retourne dans l'économie réelle. CoOpera investit directement là où la valeur est créée afin de promouvoir une économie durable.~~ Dans la mesure du possible, CoOpera veut atteindre ses revenus uniquement par la création de valeur réelle :

- créer des bases pour l'esprit d'initiative économique;
- encourager la tendance à la collaboration qui est inhérente à l'économie;

- développer des formes de collaboration;
- mettre l'économie au service de toute la structure sociale.

Ceci n'est possible que dans l'économie réelle. CoOpera souhaite y parvenir en misant le plus possible sur la création de valeur réelle, ce qui n'est possible que dans l'économie réelle. C'est pourquoi CoOpera essaie d'éviter les produits financiers créant peu voire aucune valeur, habituellement prisés des caisses de pension. Sa devise s'intitule ainsi «Que l'argent retourne dans l'économie réelle!».

Ainsi, CoOpera tient naturellement compte dans ses investissements de critères de durabilité dans leur acception courante (par exemple, l'énergie dans les habitations, le sens et le mode de production des biens, le développement de nouvelles technologies peu gourmandes en énergie, etc.).